

Les élèves de 3e à la découverte de la 2e guerre mondiale

publié le 25/01/2014

Etude de la guerre dans le thouarsais et rencontre avec une résistante

Descriptif :

Les élèves de troisième du collège, qui étudient la seconde guerre mondiale en cours, vont assister à différentes activités pour mieux comprendre cette période trouble de notre histoire .

Dans le cadre du projet de l'année et du programme d'Histoire, le jeudi 30 janvier après-midi les élèves de 3è rencontreront au théâtre de Thouars Mme Cécile Rol-Tanguy, résistante, qui témoignera de son expérience de la seconde Guerre mondiale. N'hésitez pas à leur demander de partager leurs impressions face à ce moment rare.

Pour illustrer le programme d'Histoire de 3è par l'Histoire locale, les élèves de 3è découvriront au Centre Régional Résistance et Liberté "La 2de Guerre mondiale dans le Thouarsais" à travers l'exposition permanente ainsi que l'exposition temporaire "1943, l'année de tous les tournants". Les visites sont prévues les vendredis 30 janvier pour les 3D et 3E et 7 février pour les 3C et 3F.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.